

## Babinsa Koramil 12/Mranggen Bekali Pramuka Dengan Wawasan Kebangsaan Dan Bela Negara

Agung widodo - [DEMAK.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://DEMAK.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Aug 22, 2024 - 12:01



*Sertu Achmad Safi'i memberikan pembinaan kepada Pramuka siswa-siswi SMP BUQ Betengan Demak di Bumi Perkemahan Perhutani Dukuh Girikusumo*

DEMAK - Babinsa Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Sertu Achmad Safi'i memberikan pembinaan kepada Pramuka siswa-siswi SMP BUQ Betengan Demak di Bumi Perkemahan Perhutani Dukuh Girikusumo Desa Banyumeneng Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Kamis (22/08/2024).

Menurut Babinsa Koramil 12/Mranggen, Sertu Achmad Safi'i, pembinaan dengan materi Wawasan Kebangsaan (Wasbang) dan Bela Negara (Belneg) ini bertujuan memupuk rasa cinta tanah air dan bangsa kepada para generasi muda.

"Sengaja kami beri materi ini untuk menumbuhkan kecintaan generasi muda terhadap tanah air dan bangsa, sambil menikmati pemandangan alam di Bumi Perkemahan Perhutani," terang Sertu Achmad Safi'i.

Di depan para anggota Pramuka tersebut, Babinsa menjelaskan betapa pentingnya meningkatkan Wawasan Kebangsaan bagi generasi muda dengan menanamkan jiwa bela negara, rasa cinta tanah air, menjaga persatuan dan kesatuan, semangat gotong royong, saling menghormati satu sama lain, dan terus memupuk semangat nasionalisme. Sebab di masa kini, kebanyakan para siswa-siswi banyak yang kurang paham dengan pengetahuan tentang bangsa dan negara sendiri.

Sertu Achmad Safi'i, menambahkan selain 5 Krida SWK yang meliputi penanggulangan bencana alam, navigasi darat, survival, pioneer, dan mountenering, para anggota Pramuka juga diberikan pembekalan tentang bahaya laten komunis dan paham radikal.

"Selain itu, kami juga berikan materi sejarah perjuangan para pahlawan bangsa, mencintai bangsa, proxy war, pergaulan bebas dan narkoba," sambungnya.

Babinsa memberikan pembinaan semacam itu, dengan alasan karena sudah menjadi kalender rutin Koramil 12/Mranggen selaku satuan teritorial dalam mengawal generasi penerus bangsa, sehingga nantinya menjadi para pemimpin yang unggul, berdisiplin, dan mencintai bangsa serta negaranya.

"Karena di tangan mereka lah, bangsa ini nantinya akan dibawa ke arah yang lebih maju lagi," tuturnya. (Pendim0716).